

POLSEK

Bhabinkamtibams Polsek Caringin Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 29, 2023 - 19:01



Bhabinkamtibams Polsek Caringin Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Pada hari Jumat, tanggal 29 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, BRIPTU HERMANTO, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini berlangsung di Kp.

Sungapan, Rt 03/01 Ds. Cikembang, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS ini, warga masyarakat dengan hangat menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas. BRIPTU HERMANTO tidak hanya menjalin komunikasi, namun juga menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Salah satu fokus utama dalam kegiatan ini adalah menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan serta berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila ditemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian khusus terhadap isu-isu sosial seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising/brong. Himbauan juga disampaikan terkait pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan mengajak masyarakat untuk melaporkan jika mengetahui kejadian tersebut.

Dalam upaya mencegah penyebaran penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA), Bhabinkamtibmas menghimbau warga agar menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari. Selain itu, warga juga diminta untuk mematuhi aturan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008 dengan melarang membakar sampah yang tidak sesuai persyaratan.

Pentingnya menjaga lingkungan juga ditekankan dengan larangan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, mengingat potensi kebakaran lahan dan hutan yang dapat terjadi. Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif.